

Port Chester Ram-Gram

Un mensaje de la Superintendente

Dra. Aurelia Henríquez
Las Escuelas de Port Chester

Desde que me uní a la Familia de Port Chester, me he quedado muy impresionada y sumamente conmovida con su fortaleza. Ya hemos pasado por muchas cosas juntos, inclusive el Huracán Ida, que arrasó con nuestra comunidad y dejó destrucción y devastación a su paso. Lamentablemente, de todos nuestros planteles, la Escuela John F. Kennedy sufrió lo peor de la destrucción. La amabilidad, el amor y la compasión que han demostrado todo el personal y los estudiantes fueron actos heroicos. Felicito a nuestros estudiantes, al personal y a la comunidad por los muchos actos de bondad que se han llevado a cabo durante las últimas semanas. Nuestro equipo de fútbol visitó hogares y ofreció su ayuda a las muchas víctimas de la tormenta, el director de la Escuela Secundaria y la directora de Bellas Artes, Luke Sotherden y Katherine Sinsabaugh, trabajaron a su vez con el personal, los estudiantes y miembros comunitarios para recolectar artículos esenciales para personas en necesidad, nuestros equipos de mantenimiento trabajaron hasta tarde en sus esfuerzos para atenuar los daños, nuestros maestros y líderes trabajaron incansablemente para garantizar que se apoyasen a nuestros estudiantes y a los demás, con el fin de ofrecer a nuestros estudiantes experiencias enriquecedoras de aprendizaje en un lugar seguro y en un ambiente sano. Se nos ha pedido que seamos flexibles, innovadores, solidarios, presentes, accesibles, pacientes y amables. ¡Felicidades Port Chester! Nos hemos enfrentado al desafío. Siempre he creído que a través de las luchas logramos manifestar nuestras fortalezas y desarrollar nuestro carácter. Contamos con un equipo increíble y juntos, ¡seguiremos subiendo y levantándonos los unos a los otros!

Inscripción para el Programa extraescolar, ASPIRE, empezará el 8 de octubre, gracias a nuestros socios comunitarios

Nos place anunciar que nuestro programa extraescolar de escuela primaria, ASPIRE (Iniciativa de Programación extraescolar para la recuperación, enriquecimiento y apoyo, según su sigla en inglés) será administrado por el Concejo de las Artes de Port Chester, One World United and Virtuous y Family Services de Westchester. La inscripción en línea estará disponible a partir del viernes, 8 de octubre, y continuará hasta el miércoles, 13 de octubre; podrá inscribirse en persona el martes, 12 y el miércoles, 13 de octubre de 3 a 5 de la tarde en cada escuela primaria. **La fecha de inicio prevista para el programa extraescolar de la escuela primaria será el lunes, 18 de octubre.**

“The Speed of Trust” o “La velocidad de la confianza” de Stephen Covey guiará la iniciativa de liderazgo del distrito

Posiblemente se haya enterado que el ingrediente secreto mejor guardado de organizaciones de gran éxito, escuelas, empresas, familias y asociaciones es la CONFIANZA. La Junta de Educación, los líderes y las partes interesadas me están acompañando en la lectura de “The Speed of Trust” de Covey y participando en las acciones de confianza. Reconocemos que hay

ciertos comportamientos que líderes de alta confianza ponen en práctica. Nuestra meta este año es encabezar nuestro liderazgo con confianza y transparencia. Estoy muy orgullosa de todo a lo que nos hemos comprometido, y anhelo ver nuestro éxito colectivo continuo. ¡Acompañénnos! Como dice el refrán: ¡Los sueños pesan más que los pretextos! ¡Construyamos la confianza y un mejor futuro para nuestros hijos! ¡A trabajar se ha dicho!

Metas de la Junta de Educación para 2021-2022

En función de los comentarios de parte de la comunidad, los estudios, las estadísticas y las mejores prácticas, estamos completamente comprometidos a hacer mejoras en las siguientes áreas:

1ª Meta

Mejorar la comunicación y asegurar el acceso equitativo sistémico a la información

Utilizar múltiples plataformas y canales para transmitir información importante para celebrar y destacar las historias de éxito en el distrito. Colaborar y ser incluyentes con más frecuencia para permitir un discurso significativo con partes interesadas clave. Ofrecer oportunidades para las voces estudiantiles. Celebrar públicamente los logros de nuestros estudiantes y personal.

2ª Meta

Fomentar un sentido de conexión comunitaria y un orgullo en Ram Nation

Garantizar que los estudiantes, las familias y el personal del distrito participen en actividades significativas e interacciones auténticas. Forjar y apoyar las alianzas comunitarias para ampliar las oportunidades estudiantiles. Crear oportunidades en todo el distrito para que los estudiantes y las familias celebren su orgullo por Port Chester y su "Ramilly".

3ª Meta

Aumentar los resultados estudiantiles a través de múltiples vías y una cultura fundamentada en las estadísticas

Crear una cultura de derechos estudiantiles, donde TODOS los estudiantes tendrán contacto con múltiples oportunidades universitarias y profesionales en todos los niveles de grado desde Pre-K hasta el 12. Utilizar estadísticas, estudios, experiencia y colaboración para informar la instrucción y planificación estratégica. Compartir abiertamente las estadísticas, charlas y metas para el futuro.

4ª Meta

Participar en la planificación estratégica para las responsabilidades fiscales y las instalaciones

Colaborar para la planificación estratégica para salvaguardar la estabilidad fiscal, permitiendo al mismo tiempo un enfoque proactivo para mejorar y mantener la seguridad de las escuelas y cuidar de las instalaciones y recintos escolares para el orgullo de nuestra comunidad. Revisar las instalaciones, el presupuesto, y las operaciones con el propósito de planificar a largo plazo.

¡Están sucediendo tantas cosas increíbles en nuestras escuelas!

¡Si aún no somos la "envidia" de las comunidades vecinas, falta poco! Les recuerdo que todos estamos comprometidos a mejorar la comunicación, y les pedimos encarecidamente a todos que consulten de vez en cuando el sitio web para las últimas actualizaciones y comunicaciones. ¡Ciertas escuelas individuales también publicarán información importante para que todos estén al tanto! ¡Ayúdenos a difundir esta información!

Disfrute del clima otoñal

Posiblemente haya notado que se han colocado carpas y mesas de picnic en propiedades escolares a lo largo del distrito. Queremos que nuestros estudiantes y personal disfruten del aire libre tanto como sea posible. Estos espacios se han habilitado para que los estudiantes disfruten de su almuerzo, se socialicen y aprendan. ¡Vamos afuera!

#LeadLikeAMom (#liderecomounamadre)

Para mí fue un placer reunirme con los líderes de la PTA / PTO. Estas poderosas damas han tenido grandes logros, no solo para sus hijos sino para TODOS. Seguimos buscando formas para aumentar la colaboración y apoyo para nuestro PTO / PTA.

A medida que continuemos colaborando para forjar un futuro brillante y robusto para todos los estudiantes, recuerden que habrá muchas oportunidades para unirse a estas charlas.

Apunten en su agenda la Charla de mesa redonda con la Superintendente el jueves, 7 de octubre

La doctora Henríquez será la anfitriona de una mesa redonda virtual el jueves, 7 de octubre de 3:30 a 4:00 de la tarde para padres y miembros comunitarios. Inscríbanse aquí: <https://forms.gle/bvx5oQYA6mPQVnhN9>. La información sobre cómo unirse a la reunión se publicará en el sitio web del distrito antes del evento.

“Unamos nuestras mentes y vislumbremos la vida que podemos crear para nuestros hijos”.

-Tatanka Iyotanka o Toro Sentado